

Confiants dans la grève

Confiants dans la force des hospitalier.es



Après la mobilisation Santé du 22 septembre, retrouvons nous le 29 septembre en interprofessionnel pour nos salaires et nos retraites!

Nationalement et localement, la mobilisation de la Santé et de l'Action sociale du 22 septembre, appelée par plusieurs organisations syndicales, collectifs et associations, est un succès.

Les personnels de ces secteurs ont pu y exprimer leur colère et leurs revendications face à la constante dégradation des conditions de travail, qui se traduit au quotidien par un manque de place pour accueillir les patient.es et un manque de personnel pour les soigner et les accompagner. L'ensemble de la population est la première victime de cette situation, notamment les plus vulnérables.

AUGMENTER LE RAPPORT DE FORCE



Rassemblement du 22 septembre

Concernant les assignations, elles constituent, rappelons-le, une atteinte au droit de grève.

Mais même assigné.es, et donc en poste, déclarons-nous grévistes. Car, avoir et savoir que dans un hôpital, il y a, en plus des salarié.es qui ont pu réellement faire grève, en plus de celles et ceux qui viennent aux rassemblements et aux manifestations sur leur jour de repos, 10 ou 300 salarié.es assignés qui se sont déclarés grévistes, ça compte et fait une vraie différence.

Plus nous serons nombreux à avoir ce réflexe, plus nous seront nombreux à nous afficher grévistes, bien qu'assignés, plus le rapport de force sera du côté de celles et ceux qui triment sur le terrain.

LA FORCE DES HOSPITALIER.ES: L'ACTION COLLECTIVE DONT LA GRÈVE

On entend souvent, ceux que ça effraie de voir un travailleur.se en grève, essayer de nous convaincre que la grève c'est impossible ou que ça sert à rien. Ne nous laissons pas contaminer par ces discours volontairement démobilisateurs et fortement discutables. Car, en plus d'être faux, c'est désarmant vis à vis de la défense des intérêts des hospitalier.es.

Pas besoin de rappeler ici que, c'est bien quand nous prenons nos affaires en main, que nous décidons ensemble et démocratiquement de se mettre en grève et en action que les lignes bougent. Urgences, blocs opératoires (etc.), ici et ailleurs, les exemples d'hospitalier.es qui ont choisi la grève comme mode d'action pour faire entendre leurs revendications, malgré les obstacles, et qui ont obtenu satisfaction, partielle ou totale, ne manquent pas.

LA JOURNÉE DU 29 SEPTEMBRE, UNE JOURNÉE A SAISIR



Inflation, retraites, assurance chômage...les attaques contre l'ensemble des travailleur.ses, du public, du privé, les privés d'emploi, les retraités, les étudiants... et donc aussi les hospitalier.es, vont pleuvoir. Le gouvernement l'a suffisamment annoncé avec son «fini le temps de l'abondance et de l'insouciance ».

La journée du 29 septembre est une occasion à saisir pour lutter en interprofessionnel pour de vitales augmentations de salaire, pour le rattrapage équivalent de l'inflation et pour l'indexation des salaires sur les prix (= échelle mobile des salaires).

C'est une occasion à saisir pour les hospitalier.es pour défendre la nécessité d'un grand service public de Santé, face à la rapacité du secteur privé lucratif qui fait des profits sur le dos des salarié.es, vide les poches des usagers et fait des bénéfices colossaux grâce à la Sécurité Sociale.

La Fédération Hospitalière de France (FHF) a estimé qu'il fallait « trouver » 1 milliard d'euros pour compenser dans « les établissements hospitaliers, quelque soit leur statut » les effets liés à l'augmentation des prix. Qui paiera ?

1 milliard, à titre de comparaison, c'est les intérêts de la dette que paient les hôpitaux aux banques. L'argent est là. Il est aussi dans les exonérations de cotisations sociales, les crédits impôts, les « plans de relance » en plus avec zéro contreparties, les CICE, etc. ; toutes ces largesses gouvernementales dont tirent profits les grandes entreprises. Et pour aller plus loin, il est dans les profits qui ne bénéficient qu'à une minorité d'actionnaires richissimes.

C'est des exemples de où va l'argent. Mais aujourd'hui, plus que jamais, alors que l'on ne sait pas de quoi demain sera fait, c'est bien à la population laborieuse qu'il doit revenir pour lui assurer une vie digne et les droits élémentaires que sont la Santé, l'Éducation, l'Énergie, le Transport...

La CGT est avec le personnel. Elle ne lâchera rien et appelle à se mettre en grève et à manifester le 29 septembre à :

10H Maison du Peuple Belfort 14H Champ de Foire Montbéliard